



学校、家庭、そして地域の方々と一緒に…

めぐり

～宇和津小学校地域だより～

宇和島市立宇和津小学校

2023年 11月 17日 発行

令和 5年度 第 8 号

文責: 地域学校協働活動推進員

校庭のイチョウの葉が綺麗に色づきました。黄金色の葉が落ちると、いよいよ冬の到来ですね。小学校の運動会、そして地域の秋祭りや亥の子では、たくさんの宇和津っ子の元気な姿が見られました。これからも地域と学校と家庭で、ふるさと宇和島・宇和津が大好きな子どもたちを育てていきましょう。

郷土料理「鯛さつま汁」「ふくめん」に挑戦！ありがとう地域先生！

5年生が宇和島の郷土料理を学びました。地域の方々を講師に招き、「鯛さつま汁」と「ふくめん」を丁寧に教えてもらいながら一緒に調理しました。知ってはいたけれど初めて見た・食べたという児童も多く、とても有意義な機会となりました。何より、地域の方々との温かい交流が印象的でした。

是非、家でも作ってみてくださいね！



上手よ！ミカンの皮のいい香り！



丁寧に、綺麗に盛り付けよう！

公民館事業と連携することで、地域ならではの学習をすることができました。公民館が地域の講師とともに、準備や段取りの全てをしてくださいました。

今後も、公民館との協働を図り、地域が得意とする分野を担っていただけると幸いです。これからもよろしくお願ひします。

地域先生の授業の紹介



先月行われた6年生の平和学習の様子です。地域の方に、東京大空襲や戦時中の暮らしについて、貴重な資料とともに教えていただきました。



1年生は地域の方の案内で、秋探しや裏山探検に行きました。前回よりも遠く、裏山を越えて散策しました。秋晴れの中、とても気持ちが良かったです。

宇和津小学校ホームページ

学校生活の様子や、様々な地域学校協働活動が紹介されています。是非、御覧ください！

検索ワード: 宇和津小学校

<https://uwatsu-e.esnet.ed.jp>



地域の俳句先生こと未由子さんが、俳句を詠んでくださいます。毎月、児童玄関に掲示しています。

11月

指揮の手の拳で終はる文化の日
レ
き
中学校の文化祭での事。
指揮をする男子生徒に見入りました。
体幹でリズムを取り、上げた両手を
自在に振って歌聲を誘導しています。
フナレに高く上げた両手で
合鳴が終わりました。
その瞬間、歌聲が拳の中に吸込まれるように
感動が俳句になりました。
未由子

指揮の手の拳で終はる文化の日
レ
き
中学校の文化祭での事。
指揮をする男子生徒に見入りました。
体幹でリズムを取り、上げた両手を
自在に振って歌聲を誘導しています。
フナレに高く上げた両手で
合鳴が終わりました。
その瞬間、歌聲が拳の中に吸込まれるように
感動が俳句になりました。
未由子